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M Alcalá de Henares recibió 
la visita del presidente de la 
Comunidad Autónoma de 
Madrid, Joaquín Leguina. 

La visita permitió al se
ñor Leguina tomar contacto 
con 30 alcaldes del corredor 
del Henares. El Ayunta
miento de Alcalá valora la 
presencia de Joaquín Legui
na en la ciudad compluten
se como un hecho positivo 
en cuanto al papel que Alca
lá está llamada a jugar en 
la Comunidad. 

La reunión se celebró en 
el paraninfo de la Universi
dad cisneriana, y una vez 
finalizada se ofreció un vino 
en el patio Trilingüe de la 
misma, cuya antigüedad 
data del siglo XV. 

Esta visita, junto con la 
realizada recientemente por 
otro parlamentario de la 
Asamblea de Madrid, parece 
indicar, según manifiestan 
fuentes municipales, que la 
capital cultural de la Comu
nidad será Alcalá de Hena
res. 

M También en Alcalá de 
Henares se ha inaugurado 
una exposición de trabajos 
de los 107 alumnos integra
dos en el grupo de Forma
ción Integral del Adolescen
te (FIA). La exposición tuvo 
lugar en el colegio del Rey, 
adquirido recientemente 
por el Ayuntamiento. 

El Ayuntamiento puso en 
marcha esta iniciativa con 
la intención de recuperar a 
alumnos de alto riesgo y va 
dirigida fundamentalmente 
a la atención del fracaso es
colar. 

Aunque esta especie de 
escuela lleva funcionando 
unos dos años, es ahora 
cuando se empiezan a ver 
los resultados. En la actuali
dad las instalaciones están 
ubicadas en la finca del 
«Caño Roto», que tiene una 
superficie de 65.000 metros 
cuadrados, además de los 
pabellones. La exposición 
fue inaugurada por Floren
cio Campos, presidente de la 
Comisión de Educación del 
Ayuntamiento de Alcalá y 
de la Comisión de Educa
ción y Juventud de la Co-

.munidad de Madrid. 

Para evitar más demoras se podría jecurrir a la adjudicación directa 

LAS OBRAS DEL HOSPITAL COMARCAL 
DE ALCALÁ SIGUEN PARALIZADAS 

Las obras del Hospital 
Comarcal de Alcalá de Henares 
continúan paralizadas, sin que 

hasta el momento el 
Ayuntamiento tenga 

conocimiento de que la 
reanudación de las mismas se 

pueda hacer en breve plazo 

El 30 de junio las obras que
daron paralizadas por proble
mas de la empresa adjudicata-
ria, Colomina, que despidió al 
personal eventual alegando 
que el INSALUD le adeudaba 
dinero. Sin embargo, este ar
gumento fue rechazado por los 
administradores del INSA
LUD, quienes informaron que 
Colomina ha estado cobrando 
puntualmente las partidas co
rrespondientes a las certifica
ciones de obras del Hospital 
Comarcal. 

Cuando el Ayuntamiento 
tuvo conocimiento de la parali
zación se dirigió a los directo
res generales del INSALUD 
instándoles para que tomasen 
las medidas necesarias con el 
fin de que las obras se termi
nen en el plazo previsto. Pare
ce que la solución más viable 
será la realización de un peri
taje y posterior adjudicación 
directa de las obras con el fin 
de que el retraso sea el menor 
posible. 

El Ayuntamiento de Alcalá 
se dirigió también a las entida
des ciudadanas para informar
les del tema. Algunas de ellas 
se han puesto a disposición de 
dicha institución municipal 
manifestando su apoyo a cuan
tas medidas se tomen para so
lucionar cuanto antes el pro
blema. 

Mientras no esté terminado el hospital comarcal, tanto la Cruz Roja como otros centros sanitarios deben 
hacerse cargo de los servicios de salud pública de la comarca alcalaína 

La empresa Colomina abandonó 
totalmente la construcción 

Según fuentes municipales, 
si el INSALUD no soluciona 
satisfactoriamente el tema, el 
Ayuntamiento convocará un 
pleno extraordinario para es
tudiar y exigir el reinicio de 
las obras. 

Por iniciativa de las autori
dades municipales se ha dis

puesto un sistema de seguridad 
y vigilancia en las obras en el 
que colaboran Policía Nacio
nal, Policía Municipal y Guar
dia Civil. Esta medida se ha 
adoptado para paliar los efec
tos del abandono de las obras 
por Colomina, que no ha deja

do ni siquiera un guarda jura
do. 

Dado lo avanzado de la cons
trucción, las autoridades muni
cipales decidieron poner este 
sistema de vigilancia por el pe
ligro real de que los elementos 
de construcción ya instalados 
pudieran sufrir desperfectos o 
simplemente desaparecer. 

En conversación mantenida 
entre el Ayuntamiento de Al
calá de Henares y la Dirección 
Provincial del INSALUD, ésta 
apuntó la posibilidad de dar sa
lida al problema a través de la 
adjudicación directa. 

La marcha estuvo encabezada por José Huélamo, alcalde de Coslada 

MANIFESTACIÓN DE VECINOS CONTRA 
LA AMPLIACIÓN 
DEL AEROPUERTO DE BARAJAS 

Unos mil vecinos de Coslada 
participaron en la manifestación 
convocada por la Comisión An-
tirruidos de dicha localidad, 
constituida recientemente para 
coordinar esfuerzos en torno a 
la oposición, tanto del Ayunta
miento como de ciudadanos, a la 
ampliación del aeropuerto de 
Barajas. Entre los participantes 
se encontraban el alcalde de 
Coslada, José Huélamo; los con
cejales comunistas, el portavoz 
del grupo parlamentario comu
nista en el Parlamento Autonó
mico, Lorenzo Hernández, y 
miembros de directivas y enti
dades ciudadanas de Coslada. 

La manifestación, convoca
da para las 10,30 de la mañana, 
se inició algo más tarde. Partió 
del nudo de Eisenhower, en la 
carretera Madrid-Barcelona, y 
el recorrido continuó hasta la 
terminal nacional del aero
puerto. Entre los asistentes se 
encontraban numerosas fami
lias y niños de los colegios 
afectados por los pasillos aé
reos. A lo largo del recorrido 
los manifestantes dieron gritos 
alusivos a la ampliación del ae
ropuerto. 

EL TRAFICO, 
INTERRUMPIDO 

Al iniciarse la marcha, y du
rante unos veinte minutos, el 

tráfico de acceso al aeropuerto 
estuvo interrumpido, lo que 
motivó la protesta de algunos 
automovilistas que tenían que 
llegar a Barajas para coger el 
avión. La retención de auto
móviles se eliminó gracias a la 
actuación de la Policía Munici
pal de Madrid, que desvió el 
tráfico de acceso al aeropuerto 
por uno de los carriles de sali
da de éste. 

LA AMPLIACIÓN NO ES 
NECESARIA 

Según se acercaba el grueso 
de la manifestación a la termi
nal nacional del aeropuerto 
fueron arreciando los gritos y 
pitidos de los participantes. 

Una vez finalizada la marcha, 
el primer teniente de alcalde 
del Ayuntamiento de Coslada, 
Francisco Moreno Matas, se di
rigió a los asistentes y señaló 
que más de cien mil vecinos de 
Coslada, San Fernando de He
nares, Barrio del Aeropuerto y 
Alameda de Osuna se verían 
afectados con la construcción 
de nuevas pistas en el aero
puerto. La ampliación traería 
consigo un aumento de ruidos 
en una zona cuyo nivel está 
por encima de los márgenes 
permitidos. 

El señor Moreno Matas ma
nifestó asimismo que las obras 
suponen, además, un despilfa
rro económico en una situa-

Terminal nacional del aeropuerto, donde finalizó el recorrido de la 
manifestación y donde más arreciaron los gritos de protesta 

José Huélamo, alcalde de Coslada 

ción de crisis y de grandes ne
cesidades sociales. Otro de los 
argumentos dados por el pri
mer teniente de alcalde de 
Coslada contra la ampliación 
del aeropuerto es la disminu
ción del tráfico aéreo desde 
1978, «por lo que —prosiguió— 
la ampliación carece de lógica». 
Pidió que se reconsidere el 
proyecto de ampliación y criti
có la política de hechos consu
mados de la Administración. 

Terminó su intervención 
asegurando que la actual Ad
ministración continúa con un 
tipo de desarrollo que concede 
prioridad a lo espectacular, a 
las grandes obras, en lugar de 
tener criterios de racionalidad. 

Finalmente, el alcalde de 
Coslada, José Huélamo, lamen
tó la ausencia de los concejales 
socialistas y manifestó que el 
Ayuntamiento debe estar al 
frente de los problemas de los 
vecinos, tanto en la calle como 
ante el Gobierno. 



ATOCHA SIN SCALEXTRIC 
LA VAGUADA CON BULEVARES 
EL MANZANARES HECHO 
UN RIO, HORTALEZA.CANILLAS, 
CANILLEJAS, SAN BLAS, 
MORATALAZ, VICALVARO Y 
VALLECAS CONECTADOS 
ENTRE SI, EL SUR SIN ATASCOS, 
Y ASI HASTA MAS DETRES MIL 
ACTUACIONES DE CONJUNTO 
PARA ENTRAR EN EL FUTURO 
POR LA PUERTA GRANDE 
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EXPOSICIÓN CUARTEL DEL CONDE DUQUE 
Ayuntamiento de Madrid 

i D e l 13 d e Junio al 31 d e Jul io . Laborables de ll a 2 y de 5 a 8. Festivos de 11 a 2. Lunes cerrado 
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I La mancomunidad para 
la recogida de basuras for
mada por Aldea del Fresno, 
Chapinería, Sevilla la Nueva, 
Villamanta, Villamantilla y 
Villanueva de Perales desea 
cubrir una plaza vacante pa
ra los meses de verano de un 
operario para la recogida de 
basuras; el sueldo será el fi
jado en el convenio, y los in
teresados, además de dispo
ner de servicio de transporte 
propio, han de estar inscri
tos en la oficina de empleo. 
Las solicitudes se deben pre
sentar en la secretaría de la 
mancomunidad, sitas en la 
plaza de España, 1, de Sevi
lla la Nueva. 

• Del 22 al 25 de julio se 
celebrará, en el término de 
Villaviciosa de Odón, una 
asamblea de representantes 
de los grupos conservacio
nistas del territorio español. 
La asamblea ha sido convo
cada por la Asociación de Es
tudio y Protección de la Na
turaleza (AEPDEN) y por la 
revista *Quercus», dedicada 
principalmente al estudio, 
observación y defensa de la 
naturaleza. El marco elegido 
para este encuentro es un 
bosque perteneciente a la 
Comunidad de Madrid ubi
cado en el término munici
pal de Villaviciosa y donde 
se encuentran plantadas ca
si todas las especies del país. 

El objetivo de la reunión 
es ofrecer a los asistentes un 
detallado informe sobre las 
actuaciones públicas o priva
das que sean atentatorias 
contra el equilibrio natural, 
dando nombres sobre las 
personas responsables de di
chas actuaciones. Los intere
sados en asistir a esta asam
blea pueden ponerse en con
tacto con AEPDEN, calle 
Campomanes, 13, o con 
tQuercust, calle Hartzen-
busch, 17. Para el fin de se
mana están previstas 40 ca
mas, que serán utilizadas 
por inválidos, niños y ancia
nos que se encuentren entre 
los asistentes y el resto po
drá acampar entre los árbo
les del bosque. 

• El Ayuntamiento de Ba-
tres está buscando personas 
interesadas en la prestación 
de servicios múltiples al 
Ayuntamiento, dentro de los 
cuales está el cargo de al
guacil, limpieza y varios; 
también desea contratar, por 
el plazo de un año (igual que 
para el anterior puesto), a 
una persona que se encargue 
del mantenimiento y del 
alumbrado público. La con
dición indispensable es ser 
vecino de la localidad. 

La nueva Corporación estima los recursos presentados por el PSOE 
sobre este tema 

BOADILLA ABORDA 
LA PROBLEMÁTICA URBANÍSTICA 

Pese a contar con 
el informe 

negativo del 
secretario, 

interventora 
y técnicos, el 

anterior alcalde 
otorgó licencias 

y adjudicó obras 

La resolución de los problemas urbanísticos de Boadilla del 
Monte iba a ser tema prioritario para la nueva Corporación, 

según nos manifestó Matilde Múgica, alcaldesa de la localidad, 
el día en que tomó posesión de su cargo. Indudablemente, 
urbanismo es el tema que principalmente se ha abordado 

durante los últimos plenos celebrados en Boadilla, tanto de 
carácter ordinario como extraordinario 

El PSOE había interpuesto 
recurso contra unas decisiones 
adoptadas por el anterior al
calde (ver CISNEROS núm. 
176) al aprobarse licencias de 
obras y adjudicaciones aun 
contando con el informe nega
tivo de técnicos, secretario e 
interventora. El 30 de junio, 
durante la última reunión ple-
naria, fueron estimados los re
cursos presentados por los so
cialistas por unanimidad, a ex
cepción de la adjudicación de 
obras para el nuevo comenta
rio municipal, que contó con 
un voto negativo. Como se re
cordará, las obras habían sido 
adjudicadas sin existir partida 
presupuestaria y ante una sola 
plica; en el caso del polígono 
de Valdepastores se otorgaban 
licencias sin estar aprobado el 
proyecto de compensación. 
Ahora se ha modificado el 
plan parcial de Valdepastores 
y el plan general en lo que le 
afecte. Entre las modificacio
nes importantes destaca la po
sible construcción de chalets 
adosados donde antes se con

templaba la edificación en tres 
alturas. 

REVISIÓN PGOT 

En el pleno extraordinario 
celebrado el mes de junio, por 
unanimidad se acordó aprobar 
la contratación del equipo de 
revisión del plan general for
mado por Alfonso Fernández 
Castro y Manuel Guzmán Fol-
gueras, en base al informe téc
nico presentado y porque era 
la oferta más ventajosa, adju
dicándose la revisión por 
4.950.000 pesetas. 

En esta sesión se aprobó de
finitivamente el proyecto de 
estatutos y bases de actuación 
de la Junta de compensación 
del polígono «A», al no haberse 
producido ninguna reclama
ción desde que se abrió el pe
ríodo de exposición pública; 
como representante municipal 
dentro del órgano gestor de la 
Junta, fue nombrado el conce
jal de la coalición popular, Pas
cual Alonso Lobato. También 
se produjo la aprobación inicial 
del proyecto de compensación 

Matilde Múgica Suazo, alcaldesa 
de Boadilla del Monte 

del polígono «B.3», del sector 
Ensanche, y el del «A.2», tam
bién sector Ensanche, aunque 
con la abstención de los socia
listas, ya que según su porta
voz, Miguel Talavera, se había 
modificado el informe del ar
quitecto con la presentación de 
la Junta de unos planos que 
subsanaban errores y, a su jui

cio, no se puede añadir docu
mentación a ningún expedien
te después de confeccionarse el 
orden del día. 

Por último, el pleno informó 
favorabllemente el proyecto de 
compensación de la urbaniza-
cin Montealinas, recogiendo las 
observaciones del informe téc
nico concretadas en el ancho de 
las aceras y en la superficie de 
zonas verdes peatonales, así co
mo la modificación de las medi
das de las calles «F» y «G», que, 
según la memoria, son de ocho 
metros de ancho, 1,75 de acera 
y 4,50 de calzada, mientras que 
en los planos las medidas que se 
recogen son tres metros de ace
ra y seis de calzada. 

Para salir al paso de los rumores de posible endeudamiento 

INFORME ECONÓMICO DEL AYUNTAMIENTO 
DE SEVILLA LA NUEVA 

El secretar io- interventor 
del Ayuntamiento de Sevilla 
la Nueva presentó en la últi
ma sesión plenaria, celebrada 
por la Corporación, un infor
me general de la situación 
económica y presupuestaria 
para el presente año a los 
nuevos miembros del Ayun
tamiento. La explicación se 
debió «al estado de confusión 
existente entre un grupo de 
vecinos sobre un posible en-
duedamiento irremisible» a 
cargo de la anterior Corpora
ción, que, al igual que ia ac
tual, estaba presidida por Án
gel Batanero. 

Cuando el señor Batanero 
se hizo cargo, en 1979, del 
Ayuntamiento se encontró 
con una deuda de 9.700.000 
pesetas y sólo a partir del ter
cer año, según queda sañalado 
en el informe, se pudo hacer 
frente a esta situación, ya que 
el presupuesto del pr imer 
ejercicio era tan solo de 
3.900.000 pesetas, y en el se
gundo, de 5.700.000; ahora la 
situación es muy distinta, de
bido, sobre todo, a las mejo
rías experimentadas en la lo
calidad, al incrementarse los 
servicios, creación de campos 
de fútbol, hogar de la tercera 
edad, escuelas, etc. 

De las deudas del año 79, 
las más importantes eran las 
contraídas con la Diputación 
Provincial, correspondientes 
a un crédito de 2,5 millones y 
a la pavimentación de calles 
del casco urbano, por un im
porte superior a los seis millo
nes. 

A pesar de que se han conseguido muchas 
mejoras en el pueblo, la situación contable 

es mejor, comparativamente, que la 
heredada en 1979 

INGRESOS Y GASTOS 
PENDIENTES 

Según el informe leído por 
el secretario-interventor, has
ta el mes de junio se habían 
cubierto alrededor de veinte 
millones del presupuesto de 
1983, quedando para el resto 
del ejercicio, aprox imada
mente, otros 30 millones, ya 
que el presupuesto ordinario 
de este año es de 43.638.475 y 

el de inversiones supera los 15 
millones de pesetas. A conti
nuación se hizo una relación 
aproximada de los gastos a 
realizar de aquí a fin de año, 
que se elevarían a 25.210.000, 
de los que más de 13 serán 
dedicados a la pavimentación 
de calles y 1.080.000 al pago 
de facturas pendientes; para 
la remuneración del personal 
y cuotas de la Seguridad So
cial hay previstos 4.600.000, 

Los bajos presupuestos impiden afrontar adecuadamente el endeuda
miento económico, a pesar de lo cual el Ayuntamiento de Sevilla la 

Nueva ha mejorado su situación 

1.300.000 para el alumbrado y 
otro millón para las fiestas, 
quedando recogidos, asimis
mo, en este estudio los presu
mibles gastos de la Corpora
ción y de las oficinas. Los in
gresos que el Ayuntamiento 
de Sevilla la Nueva piensa re
caudar hasta fin de año ascen
derán a más de 26,5 millones, 
siendo sus capítulos más im
portantes el de licencias urba
nísticas, por un importe de 
2.000.000 de pesetas; 3.840:000, 
por recaudaciones pendien
tes; por ingreso de la Delega
ción de Hacienda, de carácter 
mensual y trimestral están 
previstos 5.400.000, y por con
tribuciones especiales, más de 
tres millones. Asimismo, se 
cuenta con la subvención de 
650.000 pesetas para el hogar 
de la tercera edad, a cargo de 
la Comunidad de Madrid, y 
con motivo de las fiestas pien
san ingresar 500.000 pesetas. 

La exposición de la situación 
económica por la que atraviesa 
el Ayuntamiento de Sevilla la 
Nueva quedó cerrada con la 
notificación de las deudas con
traídas a corto plazo, que se 
elevan a 11,5 millones, de los 
que 10.250.000 corresponden a 
créditos sin intereses de la co
munidad de Madrid y 1.250.000 
a un crédito del Gobierno Ci
vil, con un interés anual del 5 
por 100. La conclusión definiti
va es que aunque la situación 
no es boyante, sí es, comparati
vamente, mejor que la hereda
da por el primer Ayuntamien
to democrático en 1979. 


